

## Newsletter AGORA Österreich

Wir machen uns stark für die Kleinen.....

Im August diesen Jahres besuchte ich als Projektleiterin des Vereins *AGORA Österreich e.V.* das österreichische *Africa Amini Alama* Projekt in Tansania, welches vor fünf Jahren von Frau DDR. Christine Wallner gegründet wurde.

In diesen fünf Jahren wurde sehr viel bewegt: Errichtung von Krankenstation, Schule, Ausbildungsstätten und einem Waisenhaus, Sicherstellung der Wasserversorgung etc. und trotzdem brauchen noch viele Familien und vor allem die Kinder Zugang zu elementarer Versorgung und Bildung.

In meinen drei Wochen Mitarbeit am Projekt konnte ich das Leben von Familien, die am Arusha Nationalpark leben, kennenlernen.



Zwei Welten treffen aufeinander und umarmen sich...

### Kinder brauchen Sicherheit, Geborgenheit und Perspektiven

Kinder zu unterstützen war und ist immer Grundgedanke des Vereins *AGORA-Österreich* - sei es das Kinderhospiz *Sterntalerhof* in Österreich, oder das *Alternativ-Nobelpreisprojekt "Nationale Kinder- und Jugendorchester von Venezuela"* (das heutige *Simón-Bolívar-Jugendorchester*) - immer stehen **Kinder im Fokus** unseres Handelns.



EOS, ein kleiner 7-jähriger Junge, wünscht sich: "Einen Fußball, und dass meine Schwester nächstes Jahr zur Schule gehen kann".



## Im Herzen Afrikas, zwischen Mount Meru und dem Kilimanjaro

Die Armut der Kinder und ihrer Eltern in Tansania hat uns sehr berührt und daher setzen wir uns als Verein, gemeinsam mit einer österreichischen Medizinstudentin und einem tansanischen Lehrer von *Afrika Amini Alama* für die **Kinder von Momella** ein. Wir möchten ihnen den Schulstart ermöglichen, um ihnen eine nachhaltige Perspektive zu vermitteln und ihnen einen Platz in ihrer Welt zu sichern. Anders als ihre Eltern, sollen sie die Chance bekommen zu lernen, denn nur durch Bildung werden ihnen Sicherheit, Selbstvertrauen und Selbstbestimmung vermittelt - somit nehmen sie ihr Leben selbst in die Hand. Dafür setzen wir uns als Verein *AGORA* ein.



### Unsere Projektidee für Momella

Um einer Familie effektiv zu helfen, werden 2500 Euro benötigt. Dafür wird ein Haus mit einfacher Grundausstattung gebaut und das Schulgeld für die Kinder für ein Jahr bezahlt. Mit dieser Starthilfe wird es z.B. keine undichten Dächer mehr geben. Die Basisfinanzierung für **eine Familie** ist bereits gesichert. Und wir helfen weiter .....



### Was wird angeschafft:

- ein Haus für die Familie
- Solarlampen
- Matratzen
- Kochutensilien
- Bettdecken
- Schulgeld für ein Jahr für 2 Kinder



## Rückenwind für Kinder und ihre Familien

in Österreich und Tansania..... denn wir teilen uns alle denselben Planeten Erde



Seit 2001 unterstützt der Verein *AGORA* den *Sterntalerhof*, das 1. Kinderhospiz Österreichs, regelmäßig finanziell. Unsere Zuwendung ist ein Beitrag, damit der *Sterntalerhof*, seinem Credo, nie eine Familie abzuweisen, treu bleiben kann. Somit entsteht Hoffnung und Zuversicht für Familien, in einer ihrer schwierigsten Lebenssituationen.

Ob der *Sterntalerhof* in Österreich, oder die Kinder in Tansania.... wir halten es mit Hermann Gmeiner, dem *SOS-Kinderdorf*-Begründer,

*"ich weiß nichts Besseres, als einem Kind zu helfen"*

### Wie können Sie helfen?

Damit wir die Kinderprojekte weiterhin unterstützen können, ist jeder Beitrag willkommen:

#### Kreative ehrenamtliche Unterstützung

- schneiden
- stricken, häkeln, sticken
- Kekse backen f. unsere Adventaktionen

#### Finanzielle Unterstützung – jede Spende ist wertvoll!

Verein *AGORA Österreich e.V.*  
Söllheimerstraße 16, 5020 Salzburg, [www.agora-network.at](http://www.agora-network.at)  
Kontoverbindung:  
IBAN: AT48 3502 4000 0001 3490  
BIC: RVSAAT25024  
Kennwort: **Sterntalerhof** oder **Kinder in Tansania**



DANKE!

Ihre Natascha Koller

